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Сергей Аноприенко:  
«Готов работать в команде»

Соревнуемся  
и удивляем
В ОблАСТИ ПРОхОДИТ РегИОнАлЬныЙ эТАП  
ВСеРОССИЙСКОгО ЧеМПИОнАТА «ПРОФеССИОнАлы»

какие-то отсрочки, тем более что 
их уже давали. Ведь в чем опас-
ность ФГИС ЛК для некоторых 
нерадивых лесопользователей? В 
том, что теперь Рослесхоз увидит 
всю траекторию движения – от ле-
сосеки до склада. Это ведет к про-
зрачности деятельности в лесном 
хозяйстве и, похоже, вызывает у 
некоторой, повторю – малой час-
ти, беспокойство. 

– А что в Рязанской области, кро-
ме лесов, вам еще удалось уви-
деть, какие места привлекли вни-
мание? 

с.а. – Можно бесконечно пере-
числять. Но у меня есть несколь-
ко особенно любимых мест в Ря-
занской области. Это, безуслов-
но, Константиново. Я бываю там 
регулярно. Прекрасны есенинс-
кие места, Ока. Там потрясающе 
красиво. 

Мне очень нравится Касимов. 
Работая в Росимуществе, я учас-
твовал в передаче касимовского 
минарета. Но мало кто знает, что 
это – один из старейших памятни-
ков культуры, который сохранил-
ся с древних времен.

О Касимове, есенинских мес-
тах, о Мещере можно говорить 
бесконечно. Ими можно только 
восхищаться. Замечателен Рязан-
ский кремль. С владыкой Марком 
мне довелось быть на покаянном 
каноне в первую неделю поста. 
Это всегда очень торжественная, 
очень тихая и, наверное, если бу-
дет уместно так сказать, очень ин-
тимная служба, когда идет чтение 
покаянного канона Андрея Критс-
кого. Я всегда бываю на этой служ-
бе. На этот раз в храме в Рязанс-
ком кремле.

– Как часто собираетесь бывать 
в Рязани?

с.а. – Регламент Совета Федера-
ции достаточно четкий, жесткий 
и понятный. Могу сказать с точ-
ностью до недели, до дней, когда 
я буду в Рязани. Есть такое поня-
тие – «региональные недели». Но 
мы с Павлом Викторовичем и это 
обсудили: есть формальная реги-
ональная неделя, когда я нахожусь 
в регионе, но так как логистика 
позволяет, по необходимости я 
буду в регионе и вне рамок реги-
ональной недели. Ну, за исклю-
чением периода, когда проходит 
парламентская неделя и идут за-
седания комитетов. Так что в ре-
гионе надеюсь быть регулярно и 
работать вместе с губернаторской 
командой над развитием рязанс-
кого края.

Подготовила  
Галина Зайцева

В нем принимают участие 
более 300 учащихся кол-

леджей и школьников от 14 
лет. они соревнуются по 54 
компетенциям на 22 площад-
ках, в числе которых – ря-
занский колледж электрони-
ки, рязанский строительный 
колледж им. В.а. Беглова, 
рязанский медицинский кол-
ледж, филиал петербургско-
го государственного универ-
ситета путей сообщения им-
ператора александра I, де-
тский технопарк кванториум, 
касимовский нефтегазовый 
колледж.

На церемонии открытия про-
звучали видеообращения к учас-
тникам конкурса от министра 
просвещения Российской Феде-
рации Сергея Кравцова. Он под-
черкнул, что чемпионат объеди-
няет более полумиллиона учас-
тников из числа активных и та-
лантливых студентов колледжа, 
школьников и экспертов, а также 
отметил, что участие в чемпиона-
те – это мощный импульс для фор-
мирования успешной карьерной 
траектории. Исполняющая обя-
занности министра образования 
Рязанской области Ольга Васина 
пожелала участникам победы, а 
жюри – трудного выбора, потому 
что именно он обозначает высо-
кое качество профессионального 
мастерства.

На церемонии открытия в Ря-
занском строительном колледже 
участников приветствовал ру-
ководитель регионального ко-
ординационного центра «Мо-

лодые профессионалы» Алексей 
Зенин.

– Специальности, которые за 
последнее время появились в на-
ших колледжах, очень перспек-
тивны, за ними – будущее. На-
пример, «Технологии информа-
ционного моделирования BIM». 
BIM (Building Information Model) – 
информационная модель здания. 
Такая модель – это не только 3D-
форма, но и связанная с ней база 
данных, в которой хранится мно-
жество взаимосвязанных пара-
метров: размеры, материалы, ин-
формация о производителях. Если 
раньше здание проектировали 
на бумаге, то теперь это делают 
в компьютере. В прошлом году в 
финале Национального чемпио-
ната в Санкт-Петербурге высту-
пала учащаяся Рязанского стро-
ительного колледжа Елизавета 
Мокшанова. Я вам честно скажу, 
она была просто мастером свое-
го дела. Во время выступления 
у нее три раза отключался ком-
пьютер, но это её не смутило, и 
она продолжила выступление. В 
итоге заняла четвертое место, но 
показала себя молодцом. Её эк-
сперт-наставник Татьяна Зазво-
нова сумела дать своей подопеч-
ной не только прочные знания и 
практические навыки, но и воспи-
тать в ней бойца, – отметил Алек-
сей Зенин.

В этом году Рязанский стро-
ительный колледж представля-
ет своих конкурсантов в семи 
компетенциях. В их числе – ма-
лярно-декоративные работы, 
технологии информационного 
моделирования BIM, сметное 

дело, реклама, инженерия и ох-
рана труда.

– Наша Инна Неклюдова была 
победительницей всероссийского 
этапа в компетенции «Малярно-
декоративные работы» и входи-
ла в сборную страны. Наши уча-
щиеся стали чемпионами России 
по технологии информационно-
го моделирования BIM в первый 
год, когда эту компетенцию толь-
ко ввели. Соревнования – это не 
учебный процесс, в них концент-
рируется всё, на что способны ре-
бята. Каждые соревнования – это 
новый этап развития. Во-первых, 
мы совершенствуем материаль-
ную базу. К проведению чемпи-
оната нужно подготовиться. Нам 
помогает в этом наше минис-
терство образования, на обору-
дование выделяются деньги. Есть 
компетенции, когда нужен только 
компьютер, а вы представляете, 
сколько нужно расходных мате-
риалов для проведения конкурса 
по компетенции «Малярно-деко-
ративные работы»?! Это очень 
затратно. Для успешного выступ-
ления необходимо тренировать-
ся. Когда наша Инна Неклюдова 
готовилась к чемпионату России, 
она работала по 14 часов в день. 
Девочка была очень упорная, в 
финале одержала победу с пре-
имуществом в два часа. Участие 
в чемпионате – это огромный 
труд не только для конкурсанта, 
но и мастера-наставника, – рас-
сказал директор Рязанского стро-
ительного колледжа Александр 
Суслов.
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ШтриХи к портрету
Сергей Михайлович Анопри-
енко – член комитета Совета 
Федерации по аграрно-про-
довольственной политике и 
природопользованию. ему 54 
года. уроженец белгородской 
области. Окончил Московское 
высшее общевойсковое коман-
дное училище, Российскую ака-
демию народного хозяйства и 
госслужбы, аспирантуру инсти-
тута менеджмента, экономики 
и инноваций. Работал в управ-
лении госэкспертизы и жилищ-
ного обеспечения МЧС РФ, 
Рос имуществе, в министерстве 
природных ресурсов и экологии 
РФ. Принимал непосредствен-
ное участие в тушении лесных 
пожаров на территории Рязан-
ской области в 2022 году.

н а минувшей неделе гу-
бернатор павел малков 

представил правительству 
области сенатора от испол-
нительной власти региона 
 сергея михайловича аноп-
риенко. до этого назначения 
с.м. аноприенко был замес-
тителем министра природных 
ресурсов и экологии рф.

«Почему вы решили принять 
предложение губернатора стать 
сенатором – представителем пра-
вительства региона в Совете Фе-
дерации?» – с этого вопроса на-
чалась наша беседа с Сергеем Ми-
хайловичем.

с.а. – Три фактора определили 
мое согласие принять предложе-
ние губернатора. Во-первых, та-
лантливая молодая команда, кото-
рую удалось сформировать Павлу 
Викторовичу. Во-вторых, то, что 
Рязанская область – динамично 
развивающийся регион. А еще – 
вызовы, которые диктует нам ны-
нешнее время и которые мы не 
имеем права оставлять без ответа. 
Всё это повлияло на то, что я с бла-
годарностью принял предложе-
ние Павла Викторовича Малкова 
быть представителем Рязанской 
области в Совете Федерации. Я на-
деюсь, что годы, которые я провёл 
на государственной службе, мой 
опыт, позволят внести свою лепту 
в развитие региона.

– Вы уже обсуждали с губернато-
ром приоритетные направления 
работы?

с.а. – Хочу заметить: я и до назна-
чения сенатором был хорошо зна-
ком с регионом. С губернатором 

мы общались достаточно много, 
обсуждая ряд приоритетных воп-
росов. И по природоохранной по-
вестке, и по экологии, и по реа-
лизации «мусорной реформы», и, 
конечно же, процесс реализации 
национальных проектов – мы всё 
это с Павлом Викторовичем обсу-
дили. Но, естественно, нужно ещё 
время, чтобы погрузиться доско-
нально в проблематику и точно 
определить приоритеты. 

– И всё же: программа-минимум 
на нынешнем этапе уже есть?

с.а. – Приоритеты называет сама 
жизнь. К примеру, в день, когда 
меня представили на правитель-
стве области, сразу после засе-
дания состоялось ВКС, где вице-
спикер Совета Федерации Юрий 
Леонидович Воробьёв провел со-
вещание по вопросу деревянного 
домостроения – а это своего рода 
пазл в развитии нашей лесной 
промышленности, всего лесного 
комплекса. 

Юрий Леонидович Воробьев 
возглавляет Лесной совет, кото-
рый был создан по поручению Ва-
лентины Ивановны Матвиенко, 
и уже около пяти лет идет плано-
мерная законотворческая деятель-
ность в этой отрасли. Как извест-
но, Президентом был дан большой 
перечень поручений, в том числе 
по декриминализации лесной от-
расли (это было в 2020 году).

За это время принято около де-
сяти федеральных законов, направ-
ленных на улучшение обстановки: 
на ликвидацию незаконных рубок, 
на уход от серых схем, обеление 
всего, собственно говоря, лесного 
хозяйства. Сделано много, но ещё 
больше предстоит сделать. 

Хочу отметить: с этого года 
введена в действие ФГИС ЛК – 
Федеральная государственная 
информационная система лесно-
го комплекса, которая позволит 
федеральному агентству лесного 
хозяйства не просто прослежи-
вать всю цепочку движения дре-
весины, но и вести контроль, в 
том числе и за переработкой, и 
делать выводы. Звучали, правда, 
предложения об отсрочке введе-
ния в действие этой системы, по-
тому что якобы некоторые пред-
приятия не успели оснастить свой 
автопарк оборудованием ГЛО-
НАСС. Но у нашего лесного ком-
плекса было практически четыре 
года на эту работу. Большинство 
ответственных лесозаготовите-
лей и лесопромышленников всё 
сделали. Я не сторонник давать 


	001

